

電機・情報ユニオン

2012年7月10日 第10号
 発行 **電機・情報ユニオン**
 〒108-0073 東京都港区三田3-2-20
 Tel 03-3455-6006 Fax 03-3451-3595
 Email : info@denki-joho.jp
 H P : http://denki-joho.jp

三菱電機派遣切り裁判 株主総会宣伝・本社要請行動

三菱電機は謝罪と正社員化を

三菱電機派遣切りを許さない裁判勝たせる会の19名は6月27日、昨年続き2回目の三菱電機株主総会行動にむけて、名古屋を夜行バスで出発しました。

三菱本社前、響き渡る弁士の訴え

翌28日朝8時の三菱本社前には、全労連、国労電機労働者懇談会、電機・情報ユニオン、三菱電機OBの13名も支援に駆けつけ、総勢32名が結集しました。

本社前には「三菱電機は謝罪と正社員化を！」の旗10本に加え多数の組合旗が林立し、大きな横断幕「三菱電機派遣切りは違法 謝罪と正社員化を」も掲げました。

愛労連の田中知通副議長らの「名古屋地裁は三菱の不法行為を断罪した」大企業は社会的責任を果たせ」等の訴えが東京駅前・丸の内に響き渡りました。

参加者は、全員がゼッケンを着用し、続々と出

勤する労働者に元氣良くビラを手渡しました。ビラの受け取りは良く、その場で広げて読む人、署名をしますと申し出る人と反響が広がりました。

株主総会で、責任を追及

9時からは株主総会会場・パレスホテル東京へ歩いて移動しました。ゼッケンを着け、何本もの旗を掲げてビル街のパレードは、たいへんな賑やかさで、会場に向かう株主や行き交う人々の注目を集めました。

株主総会場前では、全労連の齊藤寛生常任幹事、電機労働者懇談会の谷口利男事務局長らがハンドマイクで訴える中でビラを配布しました。

株主総会場前では、全労連の齊藤寛生常任幹事、電機労働者懇談会の谷口利男事務局長らがハンドマイクで訴える中でビラを配布しました。

株主総会に出席した藤崎俊子さん、三菱電機名古屋製作所を昨年定年退職）は「大を大切にしないのか」と企業倫理と社会的責任を追及しました。

早く普通の暮らしを

取り戻させて！ 原告

本社に戻り、10時から三菱本社要請を行いました。

「勝たせる会」らの約30名は本社ロビーに入り、総務の若い社員に対し早期解決を求める要請文を読み上げ、大を大切にしない会社には発展は無い」と、会議室を用意し話し合いを！」と上部に伝えるよう求めました。

原告が要請署名4173筆を手渡し、収入が激減し生活は大変、早く普通の暮らしを取り戻させて！」と切々と訴えました。

（森原 和雄）



6月28日、株主総会場前で、「きよやかに宣伝行動」

三菱電機名古屋派遣切り争議

三菱電機名古屋製作所は2008年12月から、大量の「派遣切り」を行いました。3人の元派遣労働者は、解雇は不当であるとして、三菱電機と派遣会社3社（Gファクトリー、ヒューマントラスト、インテリジエンス）を相手に2009年3月に提訴しました。

名古屋地裁は2011年11月2日、原告らの派遣先三菱電機への直接雇用こそ認めませんでした。違法行為を認め、原告らへの損害賠償を認めました。

原告・被告ともに控訴したため、名古屋高裁で争われています。

第10号の紹介

- 1面 三菱電機は謝罪と正社員化を
- 2面 株主総会行動
共同行動の発展を 全労連と懇談
米田委員長メッセージ ⑧
- 3面 東芝グループ内での「再配置」の実現を
ローム本社と株主総会で宣伝行動